

Inhalt Band 48, Heft 10, 2016

	Editorial Bericht aus Brüssel Aktuelles	Editorial Report from Brussels News	301
CHRISTIAN RAGGER, ULRIKE PRÖBSTL-HAIDER, THOMAS KNOLL	Konzeption für eine Eingriffsregelung in Österreich Eine freiwillig anzuwendende Arbeitshilfe für die Praxis	Concept for an impact regulation for Austria Practical tool, to be implemented voluntarily	305
	Termine	Dates	312 320
STEFAN HEILAND, ROBERT KAHL, HENRIETTE SANDER, RAINER SCHLIEP	Ökosystemleistungen in der kommunalen Landschaftsplanung Möglichkeiten der Integration	Ecosystem services in communal landscape planning Possibilities of integration	313
NORA FRIEDERIKE SPRONDEL, JULIE DONNER, JOHANN KÖPPEL	Klimaanpassung im Bebauungsplan Eignung von Bayesian Networks zur Ermittlung der Wahrscheinlichkeit einer Implementierung von Maßnahmen	Adaptations to climate change in local land-use planning Suitability of Bayesian Networks to identify the probability of the implementation of measures	321
	Buchbesprechung	Book Review	327
	Diskussion	Discussion	328
BERND HANSJÜRGENS	Wider den Koloss auf tönernem Fundament! Die Frage der Monetarisierung von Ökosystemleistungen	Against the giant with feet of clay! The question of monetizing ecosystem services	
MATTHIAS SCHREIBER, TORSTEN LANGGEMACH, TOBIAS DÜRR	Hoher Aufwand, vage Resultate. Windenergie und Vogelschutz – Anmerkungen zur Progress-Studie	Large efforts, vague results. Wind power and bird protection – results from the Progress study	